



PRESSEMITTEILUNG

MANGO MATES ERÖFFNEN POP UP STORE IM RAUSCH SCHOKOLADENHAUS

Berlin, 16.06.2023 – Spaghettis neu interpretiert: Aus Mangos und mit Schokolade. Das Rausch Schokoladenhaus am Gendarmenmarkt freut sich, die Gewinner*innen der Rausch Pop Up Store Challenge, Mango Mates, begrüßen zu dürfen. Ab dem 19. Juni eröffnen Marcel und Dayan, ein junges Paar aus Berlin, ihren eigenen Pop Up Store im Rausch Schokoladenhaus und bieten ihre einzigartigen Mango Spaghettis an.

Die Mango Mates – bekannt aus der Höhle der Löwen – haben sich durch ihre fruchtigen Mango Spaghettis einen Namen gemacht. Per Hand in lange Fäden geschnitten, sind diese fruchtigen Mangospaghettis ein typischer Snack in Kolumbien und begeistern mit Kombinationen, wie Salz, Limette oder Chili. Bei dieser Kooperation werden die Mango Spaghettis mit Schokoladenkreationen von Rausch kombiniert. Der Pop Up Store von Mango Mates wird vom 19. Juni bis zum 31. August 2023 geöffnet sein. Immer Mittwoch bis Sonntag zwischen 12 und 18 Uhr. Darüber hinaus werden Rausch und Mango Mates im Juli ein gemeinsames Geschenkset, bestehend aus einem Eierlikör der Mango Mates und Edelkakao-Schokolade von Rausch anbieten.

Marcel und Dayan von Mango Mates sind begeistert von der Möglichkeit, ihren Pop Up Store im renommierten Rausch Schokoladenhaus zu eröffnen. »Wir freuen uns sehr über diese Zusammenarbeit mit Rausch. Es ist eine wunderbare Gelegenheit, unsere handgeschnittenen Mango Spaghettis mit den hochwertigen Schokoladenkreationen von Rausch zu kombinieren und den Besuchern ein einzigartiges Geschmackserlebnis zu bieten«, sagt Marcel.

Das Rausch Schokoladenhaus ist stolz darauf, lokale Unternehmen wie Mango Mates zu unterstützen und ihnen eine Plattform zu bieten, um ihre einzigartigen Produkte einem breiten Publikum zu präsentieren.

Presseinformationen, Logos & Moods stehen zum Download bereit: <https://we.tl/t-hfd2MI2JJo>

Copyright Moods: Rausch GmbH

ÜBER RAUSCH

Wenn Schokolade eine Familie wäre, dann wäre das Schokoladenhaus ihr Zuhause. Seit 1918 stellt Rausch exzellente Schokoladen-Kreationen aus reinen Zutaten und nach höchsten Qualitätsmaßstäben her.

Im Rausch Schokoladenhaus am Gendarmenmarkt können Gäste auf drei Etagen und über 1.500 m² Berlins Schokoladenseite entdecken. Das größte Schokoladenhaus der Welt ist voll und ganz dem Genuss gewidmet: Die längste Pralinentheke der Welt mit über 250 Pralinen und Schokoladen-Kreationen und die Schaustücke, wie zum Beispiel die Berliner Skyline aus über 1000 kg Schokolade laden zum Staunen ein. In der Manufaktur im 1.OG können sich die Gäste eine individuelle Tafel Edelkacao-Schokolade mit ausgewählten Zutaten von unseren Pâtisseries zusammenstellen lassen. Das berühmte Schokoladen-Café lädt mit einem atemberaubenden Blick auf den Gendarmenmarkt ein, pure Trinkschokoladen und exzellente Törtchen zu genießen.

Seine Edelkakaos bezieht Rausch seit Ende der 90er Jahre direkt von den Plantagen in den Herkunftsregionen rund um den Äquator: eine ideelle und ökonomische Entscheidung für höchste Qualität.

Die Familie Rausch setzt auf den Ansatz »Direct Trade« und begleitet den gesamten Weg der Kakaobohne bereits von der Kakaopflanze auf den Edelkacao-Plantagen bis zum direkten Verkauf der Produkte an die Kund*innen. Deshalb vertreibt Rausch seit Ende 2015 seine Schokoladen nur noch direkt und nicht mehr über den Einzelhandel. Rausch Schokoladen sind nur exklusiv im Rausch Schokoladenhaus am Gendarmenmarkt sowie im eigenen Onlineshop erhältlich.

PRESSEKONTAKT

Rausch GmbH
Fenja Zwisele
Charlottenstraße 60
10117 Berlin

Telefon: +49 (0) 30 75788-2453
Mobil: +49 (0) 170 873 20 16

Mail: fzwisele@rausch.de

LINKS

<https://www.rausch.de/>
<https://www.facebook.com/rauschberlin>
<https://www.instagram.com/rauschberlin>

LINKS MANGO MATES

https://www.instagram.com/mangomates_berlin/?hl=de
<https://mangomates.de/en>
<https://www.tiktok.com/@mangomatesberlin>